
3 Pièces

72 m²

Réf. 3004

345 000 €

La Colle-sur-Loup
Appartement à vendre (06480)
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Découvrez  cet  élégant  appartement  en  duplex  de  72  m2,  situé  au

coeur  du  village  de  La  Colle-sur-Loup.  Niché  dans  une  maison  de

village entièrement  rénovée,  ce  bien rare  combine confort  moderne et

charme  authentique,  avec  une  terrasse  solarium  exceptionnelle  pour

profiter  du  climat  ensoleillé  de  la  Côte  d'Azur.  Caractéristiques

principales  :  Emplacement  central  :  Idéalement  situé  à  proximité

immédiate des commerces locaux et des commodités, offrant un cadre

de  vie  pratique  et  agréable.  Séjour  lumineux  :  Spacieux  et  lumineux,

avec un espace dédié pour une cuisine américaine, parfait pour des ...

Discover this elegant 72 m2 duplex apartment, located in the heart of the village of

La  Colle-sur-Loup.  Nestled  in  a  completely  renovated  village  house,  this  rare

property  combines  modern  comfort  and  authentic  charm,  with  an  exceptional

solarium  terrace  to  enjoy  the  sunny  climate  of  the  Côte  d'Azur.  Main  features:

Central  location:  Ideally  located  in  close  proximity  to  local  shops  and  amenities,

offering a convenient and pleasant living environment. Bright living room: Spacious

and  bright,  with  a  dedicated  space  for  an  American  kitchen,  perfect  for  convivial

moments. Comfortable Rooms: Two ...

BRISON IMMOBILIER

710, chemin de Montfort - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
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